
合同労組の日食を観る会に１１名参加！ 

 

 ６／２１（日）夕方に見られた部分日食を観よう 

と、合同労組の呼びかけで中央公園に１１名が集ま

りました。心配した天気も、食の最大となった５時

過ぎには、欠けた太陽が顔を見せてくれました。 

 驚いたのは、呉東弁護士の飛び入りでした。ご自

宅ではよく見えないため、中央公園なら誰か見てい

る人がいると思ったそうです。 

緊急事態宣言解除で、徐々に活動再開！ 

！ 

 

 

 横須賀原水協は、６／６の

６９行動から再開し、この日

当番の単組に対応する職場

革新懇からの２名を含め、７

名で実施（上写真）、３０筆

が集まりました。７／９（木）

には、産交プラザで総会を開き

ます。 

 横須賀市民の市長をつくる

会は、７／２１（火）にヴェル

クで総会を持ち、来年の市長選

挙に候補者を擁立してたたか

う方針を確認します。 

５／２５の緊急事態宣言

解除を受け、諸活動が徐々に

再開しつつあります。 

この時期に定期大会を迎

える４つの単組のうち、土建

は５／３０、規模を縮小して

事務所で開催、一方、県職労

と三浦市職労は、文書による

開催となっています。合同労

組は、４月開催予定を延期に

し、７／３０（木）にヴェル

ク横須賀で開催、労働審判の

祝勝会も、この日に行います 

 

横須賀市内から医労連に 

労働相談がありました    
 

地域の労働者と青年の結集をめざす 
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K苑の３人から労働相談を受けた県医

労連から、同席して欲しいとの依頼を受

け、話しを聞いてきました。 

苑の運営が不正常で、必要な人員要求

が通らない中、お気に入りの職員の部署

には、必要以上の人員配置を行った結

果、その部署は大きな赤字を産み、赤字

だからと言って、全員の一時金をカット

する。正論を述べる職員には、異動のお

どしをかけるパワハラを行うなど、お決

まりの内容でした。 

相談をしてきた男性は、愛加那の前委

員長同様に、職員からの支持を集めてお

り、職場の常勤職員６名全員が、医労連

個人加盟労組に入ると言ってきました。 

６人は、愛加那同様に、労組を結成し、

横三労連に加盟する可能性が大です。 

彼らは、課長や施設長と話し合いを持

ち、その結果を詳細に知らせてきてお

り、横三労連としては、議員と連携を取

りながら、アドバイスを続けています。 

 


